



AVISO A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

14 de junio de 2023

Contactos:

Lyz Bantilan, Oficial de Información Pública, APCD del Condado de Santa Bárbara, (805) 979-8283
Mark Smith/Jesse Hendricks, Jefe de Quemas de Incendios Prescritos, Departamento de Bomberos de Vandenberg SFB, (805) 606-5380
30th Asuntos Públicos del Ala Espacial, (805) 606-3595

Quema de entrenamiento de VSFB Watt ocurrirá mañana y viernes

QUÉ: El Departamento de Bomberos de Vandenberg Space Force Base (VSFB) llevará a cabo una quema prescrita de aproximadamente 5-10 acres de pastizales y matorrales de salvia costera.

CUÁNDO: Del 15 al 16 de junio. Pueden producirse series adicionales de quemas hasta el 30 de junio. Estas quemas se realizarán durante varios días. Dependiendo de las condiciones, las operaciones de quema podrán ocurrir o no ocurrir en días consecutivos. Si no se quema en días consecutivos, se distribuirá un aviso a los medios de comunicación un día antes. Las quemas se llevarán a cabo los días de quema sean autorizada.

DÓNDE: Esta quema prescrita tendrá lugar en North Base VSFB cerca de la intersección de Watt Road y 13th Street.

POR QUÉ: El objetivo de estos incendios es entrenar a los bomberos recién asignados y a los operadores de tractores en la lucha contra los incendios forestales. Los incendios prescritos, o planificados, típicamente arden con menos intensidad que los incendios forestales. Se producirán numerosas pequeñas igniciones que podrían ser de medio acre hasta varios acres en el día de quema aprobado. Estos incendios serán sofocados por los bomberos y sus equipos. Las quemas prescritas pueden ayudar a prevenir la propagación de incendios forestales y a reducir el impacto en las cuencas hidrográficas, que puede provocar la pérdida y sedimentación de la tierra.

QUIÉN: Este proyecto de quema está planeado por el Departamento de Bomberos de VSFB en conjunto con el APCD del Condado de Santa Barbara, y la Junta de Recursos del Aire de California con el fin de minimizar los impactos en la calidad del aire en las comunidades circundantes. El personal del APCD del Condado de Santa Bárbara ha revisado el Plan de Gestión del Humo y ha establecido condiciones para minimizar los impactos del humo en el Condado de Santa Bárbara.

PRECAUCIONES DE SALUD: Si huele a humo, tome precauciones y utilice el sentido común para reducir cualquier efecto perjudicial para la salud limitando las actividades al aire libre. Cuando pueda ver u oler humo en su área, evite actividades extenuantes al aire libre y permanezca dentro de su hogar lo más sea posible. Estas precauciones son especialmente importantes para los niños, los adultos mayores y las personas con afecciones cardíacas y pulmonares. Si es usted sensible al humo, considere la posibilidad

de trasladarse temporalmente y cerrar todas las puertas y ventanas el día de la quema. Los síntomas de la exposición al humo pueden incluir tos, respiración sibilante, falta de aliento o dificultad para respirar, opresión o dolor en el pecho, náuseas y fatiga o aturdimiento inusuales. Tenga cuidado al conducir cerca de quemas prescritas.

Se instalará un monitor de aire portátil en las inmediaciones para controlar las condiciones de calidad del aire.

Esta quema depende de que las condiciones meteorológicas y de calidad del aire sean favorables para la dispersión del humo. Si las condiciones no son las deseadas, la quema se reprogramará.

Para ver un mapa estatal de quemas prescritas y otras características, visite las pagina de internet del Sistema de Información sobre Incendios Prescritos (PFIRS): <https://ssl.arb.ca.gov/pfirs/firm/firm.php>

###